

Guaymas cobra daños por accidentes viales

Escrito por Comunicado

Jueves 03 de Noviembre de 2016 19:08

GUAYMAS, Son., 3 de Noviembre de 2016.- Los daños a la infraestructura urbana causados por accidentes de tránsito ascienden a 300 mil pesos en lo que va del año, y a la fecha se ha recuperado el 90 por ciento, informó María Fernanda Caballero Pavlovich, Síndica Procuradora.

La representante sostuvo una reunión con funcionarios municipales a fin de coordinar acciones para que los daños se reparen lo más pronto posible. Caballero Pavlovich informó que vieron esquemas para que la reparación del daño se realice de manera rápida y se cobre el 100 por ciento del costo que impliquen.

La síndico Municipal comentó que esta afectación a la infraestructura municipal es generada principalmente por choques contra luminarias, arbotantes, barras de contención, camellones, señalamientos y áreas verdes. Los daños al mobiliario urbano en lo que va de la administración ascienden a cerca de los 300 mil pesos y la fecha se ha recuperado un poco más del 90 por ciento, mientras que el restante se encuentra en proceso de recuperación.